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XV LEGISLATURA 

 

IV COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Sviluppo economico) 

 

 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 43 DEL 26/09/2019  

 

BAROCCO Giovanni (Presidente)  (Presente) 

NOGARA Alessandro (Vicepresidente)  (Presente) 

RESTANO Claudio (Segretario)  (Presente) 

MINELLI Chiara    (Presente) 

MORELLI Patrizia    (Presente) 

NASSO Manuela     (Presente) 

SPELGATTI Nicoletta    (Presente) 

 

 

 Partecipano i Consiglieri: AGGRAVI, LUBOZ, COGNETTA, DAUDRY, 

GERANDIN, LUCIANAZ, MARQUIS, RUSSO e VESAN. 

 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, studi 

e documentazione. Funge da Segretario Monica BAUDIN. 

 

 

La riunione è aperta alle ore 09:05, ad Aosta, nella Sala Commissioni della Presidenza 

del Consiglio regionale, per l'esame del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

2) Audizione dell'Amministratore Unico della Casino de la Vallée Spa, Dott. Filippo 

ROLANDO, in merito alla situazione della Casa da gioco di Saint-Vincent nell'ultimo 

semestre. 

*     *     * 

Il Presidente BAROCCO, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la seduta 

per la trattazione degli oggetti iscritti all'ordine del giorno, come da lettera prot. n. 6785 in 

data 18 settembre 2019. 

 

 

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

 

 Il Presidente BAROCCO rammenta che fra gli argomenti in sospeso della IV 

Commissione vi è la risoluzione approvata dal Consiglio regionale nella seduta del 2 luglio 
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2019 nel corso della discussione in merito all'approvazione del bilancio e del rinnovo del 

mandato al Consiglio di Amministrazione di CVA Spa. 

 

 La Commissione delibera l'audizione del Presidente e dell'Amministratore delegato 

della società medesima. 

 

 

AUDIZIONE DELL’AMMINISTRATORE UNICO DELLA CASINO DE LA VALLÉE 

SPA, DOTT. FILIPPO ROLANDO, IN MERITO ALLA SITUAZIONE DELLA CASA 

DA GIOCO DI SAINT-VINCENT NELL’ULTIMO SEMESTRE. 

 

* * * 

L'Amministratore unico, Dott. Filippo ROLANDO, e il Direttore Generale, Dott. Stefano 

SILVESTRI, della Casino de la Vallée Spa, prendono parte alla riunione alle ore 9.10. Si 

procede alla registrazione digitale degli interventi. 

* * * 

 

Il Presidente BAROCCO introduce l'audizione. 

 

Il dott. ROLANDO rende noto che il prossimo 16 ottobre è fissata l’udienza presso il 

Tribunale per l’omologa del Piano di concordato che è stato votato a larga maggioranza dai 

creditori.  

Riferisce poi in merito all'andamento della gestione, che vede i ricavi in leggera 

crescita rispetto all'anno precedente, e all'operazione legata alla riduzione del costo del 

personale, che ha permesso all'azienda di generare dei risparmi. 

Evidenzia che la situazione della Casa da gioco è al momento positiva e quella 

dell'albergo, pur essendo ancora negativa, registra comunque un miglioramento rispetto 

all'anno precedente, in linea con le previsioni del Piano. 

Informa che, a seguito dell'omologa del concordato, verrà convocata l'assemblea 

societaria per l’approvazione del bilancio, quindi, per l’esame dei conti consuntivi a settembre 

e la proiezione degli stessi a fine anno, al fine di permettere all'azionista di valutare 

l'approvazione del bilancio della società al 31.12.2018. 

 

Il Presidente BAROCCO chiede se il miglioramento della situazione economica sia 

riconducibile ad un incremento della clientela o a dinamiche diverse, di riorganizzazione 

interna, messe in atto dall'azienda. 

 

Il Dott. ROLANDO riferisce che, per quanto riguarda il Casino, il numero dei clienti è 

pressoché invariato, ma è aumentato il giocato per singolo cliente, mentre, per quanto 

riguarda l'albergo, malgrado la mancata possibilità di organizzare delle convention (per 

questioni legate alle difficoltà, in questo momento, di ottenere il documento unico di 

regolarità contributiva da parte degli uffici preposti), al momento l’albergo sta lavorando, 

anche se è quasi unicamente riempito dai clienti del Casino. 
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* * * 

Il Consigliere MARQUIS prende parte alla riunione alle ore 9.30. 

* * * 

 

Il Consigliere COGNETTA chiede se l'Amministratore, nell'ambito del periodo del 

concordato, potrà effettuare delle assunzioni di personale a tempo indeterminato, determinato, 

a chiamata, piuttosto che stagionali e se potrà riconoscere ai dipendenti eventuali aumenti 

salariali o premialità.  

 

Il Dott. ROLANDO risponde di non essere legato ad alcun vincolo nella gestione per 

quanto riguarda la possibilità di assumere, se necessario, degli stagionali, mentre l'eventuale 

assunzione di personale fisso deve essere debitamente motivata al Commissario del 

concordato. 

Riferisce che, nell’ambito dell’accordo siglato con i sindacati sul personale, è stata 

prevista la possibilità di creare una fascia di quadri dirigenti, andando a privilegiare risorse 

interne meritevoli e funzionali all'organizzazione dell'azienda. 

 

Il Consigliere VESAN chiede quale sia il numero complessivo - suddiviso fra Casino e 

albergo - di dipendenti licenziati a seguito della recente riorganizzazione operata dall'azienda 

e se vi siano stati dei ricorsi dovuti a mancate conciliazioni. 

 

Il Dott. ROLANDO risponde che, in termini di contratto di lavoro dipendente, al 

Casino sono state ridotte 71 unità e 64 nell'albergo, per un totale di 135 lavoratori, ma che la 

riduzione del costo del lavoro è avvenuta anche in termini di riduzione delle retribuzioni, che 

hanno diminuito la spesa complessiva relativa alla voce personale. 

 

Il Dott. SILVESTRI precisa che 4 persone (3 lavoratori dell'albergo e 1 del Casino), di 

fatto, non hanno conciliato e, fra queste, finora solo il dipendente del Casino ha presentato 

ricorso contro l'azienda. 

 

La Consigliera NASSO chiede notizie in merito alle strategie di rilancio che l'azienda 

intende mettere in atto nel prossimo futuro e l'ordine di grandezza medio del taglio operato 

sugli stipendi dei lavoratori con gli accordi sindacali. 

 

La Consigliera MORELLI chiede se la tendenza della flessione dei giochi lavorati e 

della crescita delle slot sia un andamento che è confermato anche per l'anno in corso. 

 

Il Dott. ROLANDO fa presente che, malgrado la tendenza prevista per il futuro sia 

quella di una prevalenza delle giocate sulle slot rispetto ai giochi lavorati, il Casino di Saint-

Vincent deve mantenere aperte tutte le possibili offerte di gioco attualmente presenti nelle 

proprie sale. 

 

Il Dott. SILVESTRI rende noto che le strategie di rilancio dell'azienda sono rivolte 

principalmente al mercato italiano, soprattutto di prossimità, cercando di presentare un'offerta 
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di gioco completa e di mantenere la propria clientela, in quanto i giovani oggigiorno sono 

poco attratti dal Casino, trovando delle alternative nelle sale VLT e nella possibilità di giocare 

online. 

 

Il Dott. ROLANDO riferisce in merito alle novità introdotte per quanto riguarda il 

costo del lavoro sulla base degli accordi sindacali siglati con i rappresentanti dei lavoratori. 

 

Il Consigliere DAUDRY chiede se allo stato attuale sia eventualmente configurabile 

l'affido ad una gestione esterna del ramo alberghiero. 

 

Il Dott. ROLANDO fa presente che l'Amministratore della Casino Spa si deve attenere 

al Piano concordatario depositato e che ogni eventuale modifica dello stesso la deve prima 

presentare al Commissario. 

Ritiene necessario, prima di valutare la possibilità di cedere il ramo di azienda 

alberghiero, di risanare i conti della società. 

 

La Consigliera MINELLI chiede se una eventuale cessione a terzi riguarderebbe 

l'intero complesso, albergo e Casino, o unicamente uno dei due rami d'azienda. 

 

Il Dott. ROLANDO ribadisce che, innanzitutto, la società è unica per i due rami 

d'azienda e, secondariamente, nel Piano concordatario non è prevista alcuna dismissione 

immobiliare. 

 

 Il Consigliere GERANDIN chiede chiarimenti in merito all'accantonamento dei fondi 

per il TFR dei lavoratori dell'azienda. 

 

Il Dott. ROLANDO risponde brevemente. 

 

 

* * * 

Alle ore 10.30 l'Amministratore unico, Dott. ROLANDO, e il Direttore Generale, Dott. 

SILVESTRI, abbandonano la Sala di riunione. 

* * * 

 

 Il Consigliere COGNETTA chiede che, non appena disponibile, venga richiesto l'invio 

da parte dell'Amministratore della copia del bilancio consuntivo al 30.09.2019 della società. 

 

 La Commissione concorda. 

 

 

Il Presidente BAROCCO chiude la seduta alle ore 10.35. 
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Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 

 

        

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 

 

 

 

  

 

 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Data di approvazione del presente processo verbale: 30/10/2019 
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